
Ce qui me rend heureuse

aujourd'hui, c'est de

savoir que l'opération

chirurgicale du bras de

ma soeur s'est bien passée

et que maintenant, tout

va rentrer dans l'ordre et

qu'elle va récupérer le

moral !!! Enfin, je serai là

pour l'y aider.

Florence 40 ans Arras

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

